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p  ЛАВНОЕ в co- 
* ветском физ
культурном дви
жении — его массовость. В 
ней —  залог укрепления здо
ровья народа, неисчерпаемый 
источник рождения спортив
ных талантов, новых побед со
ветского спорта.

Физкультурные, комсомоль
ские и профсоюзные органи
зации, выполняя постановле
ние ЦК КПСС от 27 декабря 
1946 года, добились увеличе
ния числа физкультурников за 
1948—4 957 гг. в два с полови
ной раза, значкистов комплек
са ГТО —• более чем в два ра
за, а спортсменов первого, 
второго и третьего разрядов 
более чем в четыре раза.

С большой радостью встре
тили физкультурники страны 
сообщение о том. что в буду
щем году состоится II Спарта
киада народов СССР. Сейчас 
развернулась подготовка к 
этому крупнейшему событию в 
спортивной жизни. Решение о 
допуске к финальным состяза
ниям спартакиады физкуль
турных коллективов предприя
тий открывает мовые возмож
ности для развития спорта. 
Долг всех физкультурных ор
ганизаций —  развернуть широ
кое соревнование за право 
представлять свой коллектив.

Прекрасной школой для 
многомиллионного отряда со
ветских физкультурников слу
жат массовые спортивные ме
роприятия. С законной гор
достью прочтут сегодня пер
воуральцы сообщение о бле
стящей победе советских гим
настов ма чемпионате мира. 
Большого успеха в областной 
летней спартакиаде добились 
спортсмены Новотрубного за
вода. Легкоатлеты заняли вто
рое место. Пловцы Перво
уральска —  сильнейшие в об
ласти. Велосипедисты вышли 
на третье место, а стрелки—  
на второе. В наших коллекти
вах выросли чемпионы области 
по отдельным видам спорта 
Г. Кузьмина, В. Казанцев и 
другие. Растут ряды рекорд
сменов. Футболисты Динасово
го завода лидируют среди
команд южной зоны первой
группы.

Участие в областной летней 
спартакиаде особенно нагляд
но выявило недостатки в рабо
те спортивных и комсомоль-

ЗА МАССОВОСТЬ 
В СПОРТЕ

Пролетарии всех стран, соединяйтесь»

ских организаций Первоураль
ска. Прежде всего —  отсутст
вие массовости по отдельным 
очень важным видам спорта. 
Серьезно отстает наш город с 
развитием легкой и тяжелой 
атлетики. Им у нас уделяется 
очень мало внимания.

Слабо развита легкая атле
тика на Хромпиковом, Динасо
вом, Старотрубном, Новоут- 
кинском заводах. На Магнит
ке, Гологорке даже нет легко
атлетической секции. Очень 
мало вовлечено в эту секцию 
девушек. Недостаточно они 
тренируются. В результате на
ши женщины на областной 
спартакиаде по легкой атлети
ке выступили значительно ху
же мужчин, не заняли призо
вых мест. Это и является од
ной из причин того, что Пер
воуральск среди городов об
ласти на спартакиаде по лег
кой атлетике занял шестое ме
сто.

Важным резервом пополне
ния рядов подготовленных 
физкультурников должна
явиться детская спортивная 
школа. Но и там имеются 
серьезные недостатки. Чем же 
можно объяснить тот факт, 
что на областных соревнова
ниях школьников первоураль
цы вышли на восьмое м е
сто?!!), В причинах такого по
ложения надо полагать, что 
серьезно разберется гороно.

На областной спартакиаде 
неважно выступили тяжелоат
леты. Правда, у них есть боль
шое желание добиться лучших 
результатов. Но оказывается 
мало одного желания. Нужна 
тренировка, тренировка под 
руководством квалифициро
ванных тренеров. А их в го
роде не оказалось. Даже, на 
Новотрубном заводе нет тре
нера.

Физкультурные организации, 
руководимые партийными при 
участии профсоюзных и комсо
мольски х организаций, долж
ны добиться вовлечения новых 
сотен трудящихся и учащейся 
молодежи в занятия физиче
ской культурой и спортом. Не
обходимо обеспечить дальней
шее развитие массового физ
культурного движения и рост 
мастерства наших спортсменов.
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Навстречу Дню 
металлурга

§ РАВНЯТЬСЯ НА НИХ!
S Г. ̂ С каждым днем сильнее ста- 
 ̂ новится накал трудового сорев- 
 ̂ нования среди рабочих, пред-
 ̂ приятии нашего города в честь 

§ " ̂ Дня металлурга. Коллективы и
S отдельные трудящиеся встают 
s на трудовую вахту, берут по- 
S вышенные обязательства. Сре- 
 ̂ ди кольцевых отдела холодной 

5 прокатки труб шестого цеха 
 ̂ Новотрубного завода прочно 
 ̂ удерживает первенство А. Заг- 
 ̂ воздин. Прокатать как можно 

i  больше труб, встретить празд- 
5 ник трудовым подарком — 
 ̂ таков лозунг его дня. И пока- 
 ̂ затели говорят сами за себя: 
 ̂ 111,4 процента нррмы выра- 
 ̂ ботки у него с начала месяца. 
 ̂ В  кузнечном переделе от- 
 ̂ лично трудится Ф . Щепалин. 

i  За прошедшие числа текущего
5 месяца он имеет 105 процентов 
s нормы.
 ̂ Эти рабочие показывают
 ̂ пример самоотверженного тру- 
 ̂ да.
 ̂ Равняться на них, товарищи!

6 ТАК ДЕРЖАТЬ, ТОВАРИЩИ
ГОРНЯКИ!

$ В  едином со всей страной
5 трудовом шествии навстречу 
 ̂ Дню металлурга идут горняки 
 ̂ Магнитки.
 ̂ Коллектив горного цеха с

% начала месяца взял большой 
 ̂ темп в своей работе. На сегод- 

5 няшний день горняки выполни- 
S ли свой план на 107,7 процен- 
S та. Наиболее успешно трудятся 
i  сейчас машинисты - экскава- 
 ̂ торщики П. Я. Токарев, имею- 
 ̂ щий 112,8 процента выработ- 
 ̂ ки, П. К. Никонов — 119,9
 ̂ процента, И. И. Целищев — 

i  107,5 процента.
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В странах народной демократии

Машиностроение—ведущая отрасль 
промышленности 

Польша, За 14 лет народ- во свыше 550 видов слож
но - демократической власти 
в стране машиностроение 
превратилось в одну из ве
дущих отраслей экономики. 
В  послевоенные годы почти 
в 12 раз по сравнению с до
военным уровнем возросла 
производство машин и обо
рудования.

За  последние 5 лет в

ных машин, в том числе' 
угольные комбайны, паро
вые турбины, станки - авто
маты и другое.

В  этом году намечено на
чать выпуск около 80 новых 
видов машин. До 1960 года 
производство машин и обору
дования в Польше возрастет 
почти в два раза по сравне-

Польше освоено производст-|нию с 1955 годом.

Развитие металлургии в КНДР
Корея. В  К Н Д Р  неуклон

но развивается металлурги
ческая промышленность. Не
давно на Нампхоском заводе 
цветных металлов вступили 
в строй- два новых цеха: по 
производству кадмия и рез
ке металлов. Эти цехи по
строены с помощью Совет
ского Союза и оснащены со
временным оборудованием, 
обеспечивающим автоматиза
цию производственных про
цессов.

На Чхончжинском стале-. 
плавильном заводе идет вос
становление вращающейся 
печи. На металлургическом 
заводе имени Кимичака в 
Сончжине развернулось 
строительство доменной пе
чи мощностью 300 тысяч 
тонн чугуна в год. Строи
тельство доменной печи ана
логичной мощности ведется 
также на Хванческом метал
лургическом заводе в Сон- 

миме.

Конференция министров связи
социалистических стран

Чехословакия. В  Праге за- ли обсуждены мероприятия
развитию

почтовой и электрической 
связи.

кончилась международная по дальнейшему 
конференция министров свя
зи стран социалистического 
лагеря. На конференции бы-

Ч е м п и о н а т  м и р а  по
г и м н а с т и к еЗавершена пятидневная борь

ба сильнейших гимнастов 22 
стран. 10 июля во Дворце спор
та Центрального стадиона име
ни В. И. Ленина проходили фи
нальные соревнования на пер
венство мира.

Чемпионом мира по гимнасти
ке стал Борис Шахлин. Успех 
сопутствовал нашим гимнастам 
и в опорном прыжке. Здесь вы
сокое звание чемпиона мира по
лучил Юрий Титов.
, Внимание зрителей привлека
ли спортсмены, оспаривающие 
первенство на брусьях. Блестя
ще выступил Шахлин, сумев 
опередить своих соперников и 
завоевав звание чемпиона мира. 
Первенство мира по переклади
не также выиграл он. Это —его 
пятая золотая медаль.

Вечером 10 июля решалась 
судьба первенства по отдельным 
видам многоборья у женщин. 
Соревнования начались выступ
лением гимнасток на брусьях. В 
этом упражнении высокую оцен
ку заслужила Лариса Латынина.

На втором месте Полина Ас
тахова (С С С Р), на третьем — 
Ева Босакова (Чехословакия).

Горячими аплодисментами на
градили зрители Ларису Латы
нину, ставшую отныне и чем
пионкой мира на брусьях. Брев
но — один из самых трудных 
снарядов, требующих от спорт
смена высокоразвитого чувства 
равновесия, исключительной 
ловкости. По сумме результатов 
на первое место вышли две 
спортсменки — Ева Босакова 
(Чехословакия) и Тамара Мани- 
на (СССР). Им обеим были 
вручены золотые медали.

Первое место и золотую ме* 
даль в опорном прыжке завоева
ла Лариса Латынина (СССР),

Первое место в соревнованиях 
по вольным упражнениям заня
ла Ева Босакова (Чехослова
кия).

ВПЕРЕДИ —  СМЕНА 
Н. П. ГАП0НА

У трудящихся второго цеха 
Динасового завода сейчас имеют
ся затруднения с обеспечением 
коксовым припасом, вызванные 
недостатком рабочей силы. Но 
несмотря на это, огнеупорщики 
в текущем месяце идут с пере
выполнением программы. Так, по

Соревнование сильнейших ! дробильно - помольному переде-
I лу они имеют 100,2 процента, 

по формовочному —  101,5 про
цента.

На сегодняшний день в аван
гарде идет смена мастера Н. П. 
Гапона, результат выполнения 
которой 109,8 процента.

гимнастике советские спортсме 
ны одержали внушительную 
победу. Они получили 24 золо
тых, 6 серебряных и 6 бронзо
вых медалей. Две золотые меда
ли были вручены тренерам муж
ской и женской команд.

(ТА СС ).

На строительстве Ооколовско-Сарбайского 
комбината

РУДНЫЙ, 11 июля. (ТАСС). 
Сооруженный в- Кустанайской об
ласти Соколовско - Сарбайский 
комбинат в ближайшие годы ста
нет основным поставщиком сы
рья для металлических заводов 
Южного Урала. Сейчас здесь за
вершается строительство гравиль
но - сортировочной фабрики. На
чалось опробование смонтирован
ных механизмов. К фабрике под
ведены железнодорожные пути, 
по которым электровозы будут 
доставлять руду из карьеров Со
коловского рудника.

Строители приступили к соору
жению главной обогатительной 
фабрики. Здесь заложены фунда
менты магазина, химической ла
боратории, подсобных помещений, 
началось строительство гигант
ского колодца, в котором разме
стятся мощные дробилки. Он бу
дет иметь в диаметре 42 метра.

Новых успехов в труде доби
ваются горняки Соколовского 
рудника. Работая по уплотненно
му графику, они с начала года 
добыли сверх задания 32 тысячи 
тонн железной руды.

Московская область. На Клинском комбинате искусст
венного волокна проводится большая работа по внедрению 
новой техники. В отделочном цехе вискозного производ
ства установлена полуавтоматическая отделочная машина 
«ОК-И» производительностью б тонн искусственного шел. 
ка в сутки.

На снимке: оператор Тамара Алексеевна Тягачева у 
пульта управления отделочной машины.

Фото Э. Евзерихичд,

ПОПОЛНЯЕТСЯ ШАХТЕРСКАЯ 
КОПИЛКА

К А Р А Г А Н Д А . 11 июля. 
(ТАСС). Следуя почину брига
ды Александра Кольчика, гор
няки участка Петра Острешко 
с шахты №  86-87 треста
«Сталинуголь» первыми откры
ли лицевые счета сбереженных 
средств на каждую комбайно
вую бригаду. Они внесли уже 
в шахтерскую копилку 76.000 
рублей, сэкономленных за ми
нувшие месяцы.

Успех достигнут за счет пра
вильного расхода материалов, 
в особенности крепежного ле
са. Прогрессивное крепление 
горных выработок металличе
скими тумбами позволит сбере
гать на каждую тысячу тонн 
добываемого угля по два кубо
метра леса. Себестоимость тон
ны угля снижена против плана 
больше чем на два рубля. С 
начала года коллективом добы
то 30.500 тонн высококачест
венного топлива,

КОСОВИЦА ХЛЕБОВ 
НАЧАЛАСЬ

ВИ Н Н И Ц А , 11 июля. 
(ТАСС). В  южных районах об
ласти началась жатва хлебов. 
Труженики полей решили уб
рать раздельным способом на 
150 тысяч га больше прошло
годнего. Повсеместно к началу 
уборки зерновых закончена ко
совица озимого рапса (однолет
нее масличное растение).

С П У Т Н И К  В  П О Л ЕТ Е
На 6 часов утра, 11 июля 

третий искусственный спутник 
совершил 772 оборота вокруг 
Земли.

При ясном, безоблачном не
бе, 12 июля спутник можно 
будет наблюдать невооружен
ным глазом в северном полу
шарии от 42 до 61 градуса.

Ракета - носитель 12 июля 
будет наблюдаться от 45 до 60 
градуса северной широты и от 
13 до 52 градуса, южной ши
роты. " (ТАСС).



Поднять культуру торговли на высокий уровень
Как уже сообщалось в нашей газете, 7 июля состоя 

лось городское собрание актива работников торговли и 
общественного питания. Обсуждался вопрос, как лучше, 
полнее удовлетворить запросы трудящихся, поднять 
культуру торговли. Ниже мы публикуем некоторые вы
ступления участников собрания.

" ,  способность населения растет
Из доклада заместителя председателя горисполкома 

тов. ГРЕДАСОВА

Все торгующие организации 
план прошлого года и за 6 ме
сяцев нынешнего перевыполнили. 
Таких товаров, как сахар, жиры, 
молоко в этом году продано го
раздо больше, чем во все преды
дущие. Мяса, пользующегося осо
бенным спросом, также реализо
вано больше, чем это было рань
ше. Магазины города значитель
но больше продали шерстяных и 
шелковых тканей, готовых швей
ных изделий, обуви.

По состоянию на 1 июля наш 
город располагает 342 торговы
ми предприятиями, в том числе 
186 магазинов с 452 рабочими 
местами. Но в связи с непрерыв
ным ростом Первоуральска край
не необходимо и впредь расши
рять торговую сеть.

Наряду с положительными сто
ронами в торговле, имеется мно
го крупных недостатков. Совер
шенно недостаточно торговые ор
ганизации занимаются изыскани
ем дополнительных мер к удов
летворению спроса покупателей. 
Мало, крайне мало занимаются 
самозакупом, откормом свиней, 
не всегда рационально и полно 
используются возможности под
собных хозяйств. Часто даже те 
товары, которые имеются в до
статочном количестве на про
мышленных и продовольственных 
базах, завозятся в магазины да
леко несвоевременно. Так, на
пример, в магазинах ."N1 20, 21 , 
26 ОРСа были перебои продажи 
соли. В магазинах торга отсутст
вовало растительное масло, в ма
газинах райпо —  хозяйственное 
мыло, спички и другие товары.

Следует сказать, что председа

тель правления райпо тов. Тихо- 
нюк не уделяет должного внима
ния работе магазинов на комис
сионных началах. Вот это-то и 
привело к тому, что здесь вместо 
сельскохозяйственных продуктов 
продают товары централизованно
го фонда.

Все еще плохо организована 
торговля хлебом и хлебобулочны
ми изделиями. Ассортимент их бе
ден. Временами покупатель по
лучает некачественный хлеб. Не 
налажена до сих пор продажа 
безалкогольных напитков, моро
женого.

В городе насчитывается 56 
столовых. Из них 53 переведено 
на самообслуживание. Некоторые 
столовые как в ОРСе, так и в 
торге за последнее время улучши
ли свою работу. Приготовление 
обедов стало гораздо качествен
нее. В столовых 6 , 14, 21 
ОРСа и в четвертой столовой тор
га повысилась культура обслу
живания покупателей. Однако, в 
большинстве предприятий обще
ственного питания работа идет 
по-старому: блюда невкусные, нет 
разнообразия. До сих пор наблю
даются факты обвеса и обсчета 
трудящихся. Кое-где не соблю
даются элементарные правила 
санитарии, коллективы плохо ре
агируют на жалобы посетителей.

Необходимо всем работникам
торговли сделать все от них за
висящее, чтобы сполна удовлет
ворить запросы и потребности
тружеников города, изжить всем
вместе недостатки, решительно
бороться с расхитителями, улуч
шить подбор и воспитание торго
вых кадров.

Смелее внедрять прогрессивные методы работы
Из выступления начальника общепита ОРСа 

тов. АНАНЬЕВА
После объединения пяти ОРСов 

в один, мы стали работать значи
тельно лучше. Ввели много нов
шеств. Для этого пришлось пере
оборудовать столовые. Но вся бе
да еще в том, что отдельные ру
ководители промышленных пред
приятий плохо помогают ОРСу, 
считая не своей обязанностью.

Работа столовых находится

метод неправильный. Не совсем 
правильным считаю, когда, обна
ружив неполновесную котлету, 
общественный инспектор тов. 
Кривицкий составляет акт и пи
шет в нем, что все котлеты не
полновесные.

Много в нашей работе помо
гает городская газета и ее раб
коровский актив. Она помогает

под повседневным контролем. И j изживать недостатки. Однако,
это очень хорошо. Контроль 
полезен только в том случае, 
когда он приносит пользу. Но вот 
начальник общепита торга тов. 
Хромцова, контролируя нас, ни
когда не ставит в известность ру
ководство о том, что она обна
ружила. Мне, кажется, что такой

иногда факты публикуются с 
большим опозданием. К приме
ру, в столовой Л! 25 вместо ку
рицы давали индейку. Виновные 
понесли наказание. А газета спу
стя три месяца решила обнаро
довать случившееся, от чего 
пользы, конечно, не было.

Правильно оценивать труд
Из выступления зав. столовой

Наша столовая и чайная № 8 
все время перевыполняют план 
товарооборота и по выпуску соб
ственной продукции. Но нас 
очень плохо снабжают овощами. 
Даже зеленый лук мы вынужде
ны покупать на базаре, что удо-

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 стр. 12 июля 1958 г.

№ 4 торга тов. АЛИКИНОИ

рожает стоимость питания.
Считаю ненормальным, когда в 

одной столовой оплата труда про
изводится в зависимости от об
щей суммы выручки, в другой—  
от количества выпущенных блюд. 
Только в результате этого за од
ну и ту же работу оплата про
изводится по-разному.

А мебель некачественная
Из выступления товароведа О РСа тов. С У РН И Н О Й

Покупатель предъявляет мно
го требований к работникам ма
газинов. I  это совершенно пра
вильно. Ведь у нас все еще бе
ден выбор готовых швейных из
делий. А когда мы стремимся 
дать заказ на пошив платьев в 
мастерские артели имени Тель
мана, то происходит задержка в 
их выполнении.

Большие нарекания вызывает 
мебель местного производства. 
Население требует добротную, 
удобную и красивую мебель. А 
ее нет. Крайне необходимы ре
шительные меры со стороны го
родских организаций к работни
кам местной промышленности в 
вопросе улучшения качества го
товой продукции.

Нарушают правила торговли
контролера тов. К Р И В И Ц К О Г ОИз выступления общественного

До сих пор в столовых и ма
газинах города имеет место про
дажа товаров, обедов по завы
шенным ценам, обвес и обсчет 
покупателей.

В том, что в магазины посту
пает некачественная мебель, не

мало повинны и сами товароведы. 
Ведь кто, как не они должны и 
обязаны принимать участие в 
приеме изделий. Но этого они 
никогда не делают. Труженик 
платит деньги за полноценную 
мебель, а получает брак.

К торговле овощами не готовы
И з выступления зав. магазином №  51 тов. К О Л Я С Н И К О В О И

Наступает время широкой тор
говли овощами и фруктами. Не
обходимо принять все меры к то
му, чтобы наш покупатель не 
испытывал затруднений в покуп
ке свежей капусты, огурцов, лу
ка. Но это вызывает серьезные 
опасения. Овощные палатки до 
сих пор не готовы.

Плохо мы обеспечены кадрами, 
особенно грузчиками. Зачастую 
нам, женщинам, приходится раз
гружать непосильные для нас 
грузы: мешки с сахаром, крупой. 
Не обеспечиваем покупателя мо
лочными продуктами, так как за
возят нам их мало, а спрос 
очень большой.

Проявлять больше бдительности
милиции тов. М И К У Ш И Н АИз выступления работника

Улучшение работы торгующих 
организаций во многом зависит 
от воспитания, подбора и рас
становки кадров. В торговле не 
должно быть места недобросове
стным лицам, ворам и хапугам. 
Но вот начальник отдела кадров 
торга тов. Савин плохо прове
ряет кадры и не воспитывает их. 
В результате этого имеются фак

ты хищения социалистической 
собственности.

Руководители торгующих ор
ганизаций слабо реагируют на 
сигналы общественности, не при
влекают нарушителей к суровой 
ответственности. Бывают случаи, 
когда нарушителя увольняют в 
одной торговой организации, но 
принимают в другой.

Полнее использовать резервы
Из выступления секретаря горкома партии тов. Л Е О Н Т Ь Е В А

Партия и правительство при
нимают все меры к тому, чтобы
значительно увеличить выпуск 
всех видов товаров, расширить 
их ассортимент, улучшить каче
ство. Мы с вами обязаны бо
роться за выполнение этих гран
диозных задач.

Надо прямо признать, что тор
говые организации города рабо
тают далеко не в полную меру 
своих сил и возможностей, хотя 
и перевыполняют планы.

Мы пока еще не предъявляем 
претензий к торговле за то, что

БЫВАЮТ И ТАКИЕ ПОКУПАТЕЛИ

А

lOx-
ту труда, работники торговли ни
чего не делают для того, чтобы 
поднять ее.

Плохое приготовление обедов, 
дорогая стоимость их, плохие 
санитарные условия в столовых 
— все это вызывает справедли
вое недовольство трудящихся. В 
городе приходится 60 человек па 
одно посадочное место в столо
вой, но пока нет условий для 
строительства новых. А поэтому 
мы обязаны подумать об исполь
зовании имеющихся возможно
стей для быстрейшего обслужи
вания посетителей.

Необходимо усилить борьбу за 
качество приготовления пищи, за 
честь коллектива, выявлять и 
строго наказывать всех, кому не 
дорого звание советского торгово
го работника.

Во многих столовых 
города однообразное и 
ограниченное меню.

Покупатель: — Где у вас 
культура?! Уважение к покупа
телям?!.. Р-р-р-ррр!!...

они не могут полностью удовлет 
ворить все наши потребности. 
Это временное явление, конечно. 
Но мы не можем мириться с тем, 
что даже имеющиеся товары не 
всегда доходят до потребителя. 
Это происходит потому, что не
которые работники потеряли чув
ство ответственности за поручен
ное дело, нет у них любви к ра
боте. Имеются все еще недобро
совестные работники, которые 
меньше всего думают о благе на
рода, а больше заботятся о себе, 
не брезгуя при этом никакими 
способами. Отсюда напрашива
ется вывод, что необходима бди
тельность всех, на каком бы пос
ту он не находился.

Несвоевременное реагирование 
на критические замечания явля
ется одним из серьезных поро
ков в работе руководителей тор
говых предприятий.

Молока достаточно, но не всег
да его можно купить. В этом 
повинны гормолзавод и торгую
щие организации.

Назрела острая необходимость 
в ускорении строительства хлебо
комбината, так как город растет, 1 
растет и потребность в хлебе.

Слабо, очень слабо внедряются 
в жизнь прогрессивные методы ' 
работы. А это способствует со- 1 
зданию очередей в магазинах, | 
столовых, влияет на заработную 
плату. Жалуясь на низкую опла-

— Я  ведь у  вас просил ме
ню принести!

— А  я  все меню и принесла.

Упорядочить 
подачу заявок

Из выступления директора 
хлебокомбината 

тов. Б А Л А Б О Л И Н А
Оправдываться тем, что мы 

находимся в тяжелых условиях, а 
поэтому не удовлетворяем по
требности населения в хлебе и 
хлебобулочных изделиях, не 
приходится. Но мы обязаны бес
перебойно работать.

А зачастую работники торгов
ли всю вину за то, что в магази
не нет хлеба, стремятся свалить 
только на хлебокомбинат. Мне, 
кажется, что это нечестно. Бы
вают случаи, когда не успеют 
подвезти муку. Но ведь это не 
система.

На 6 июля мы имели перехо
дящий остаток хлеба более 18 
тонн, а торгующие организации 
забрали только 5 тонн. С 14 ча
сов 6 июля до 8 часов 7 июля 
никто за хлебом не приехал. Нам 
пришлось сократить выпечку, 
так как его некуда складывать. 
Потом все сразу потребовали хлеб, 
причем в большем количестве, чем 
обычно, а у нас его нет. Вот тут- 
то кто виноват? Следует упоря
дочить подачу заявок на хлеб.

В прениях также выступили 
работники ОРСа тт. Субботина и 
Знаменских, директор Билимба- 
евского завода термоизоляцион
ных материалов тов. Головков, 
директор гормолзавода тов. Бе
лоусов и продавец раймага Бе
лянина. ч

Участники собрания пригяли 
новые повышенные социалисти
ческие обязательства.
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Кочегар энергоцеха Старотрубного завода В. Шулин, 
придя на стройку домов, освоил профессию каменщика и 
успешно владеет ею. Фото А. Зиятдинова.

За во тысяч квадратных метров ЖИЛЬЯ

Своими 
р у к а ми

На предприятиях города 
все шире развертывается строи
тельство жилых домов соб
ственными руками рабочих, 
главным образом, будущих 
жильцов.

Городской комитет КПСС 
. принял решение: по участку |

«Самстроя» Старотрубного за- j 
вода в этом году выстроить и | 
сдать 1.300 квадратных мет
ров жилой площади.

В настоящее время коллек
тив старотрубников ориенти
руется на то, чтобы к концу 
года иметь не 1.300, а 2.000 
квадратных метров жилья. В 
этом году будет готово пять 

. восьмиквартирных домов, три 
из которых строятся в Перво
уральске, а два —• в Билим
бае. Кроме того, в Билимбае 
будут сданы 10 двухквартир
ных домов. ч

Сейчас уже закончена клад
ка стен трех восьмиквартир- 
яых домов. Строители присту
пили к установке и кладке пе
рекрытий и кровли.

На билимбаевском участке 
один большой дом уже закон
чен вчерне: установлены стро
пила, сложены печи. Для вто
рого большого дома частично 
уложен фундамент, произведе
ны все земляные работы. И 
только отсутствие цемента за
держивает работу.

Для шести двухквартирных 
домиков разбиты участки, ве
дутся земляные работы.

Работа на строительстве ор;. 
ганизована хорошо. Техниче
ское руководство осуществля
ется отделом капитального 
строительства завода.

Дома закреплены за цехами.
В основном, непосредственны
ми участниками стройки явля-

письма в редакцию
Пресекать озорство детей

ются те рабочие, которые по 
окончании получат квартиру в 
новом доме. Кроме того, об
щественными организациями 
проводятся субботники. Нуж
но сказать, что трудящиеся 
активно выходят на них.

Необходимо отметить орга
низованность и порядок в ра
боте бригад трубосварочного, 
волочильного и энергоцеха. 
Здесь, как правило, и дела 
идут много лучше.

Однако на участке «Сам- 
строй» трубоволочильного це
ха в Билимбае начальник це
ха тов. Белоглазов до сих пор 
еще не принял соответствую
щих мер для создания посто
янных бригад, выделение лю
дей проходит несвоевременно 
и неорганизованно.

Самстроевцы Старотрубного 
завода уже имеют значитель
ные успехи. План второго 
квартала выполнен на 138,4 
процента. Вместо 320 освоено 
443 тысячи рублей вложений.

Но в своей работе строите
ли встречаются с большими 
трудностями. Особенно это вы
зывается недостатком матери

алов. Сейчас, например, боль
шие задержки вызывает от
сутствие цемента, т. к. он не 
был во время отгружен и от
правлен с Тагильского завода.

В свое время самстроевцы 
очень нуждались в стеновых 
материалах. Администрация 
завода приложила все усилия 
к тому, чтобы ликвидировать 
эту брешь в работе. Сейчас 
организовано изготовление 
красного кирпича. Также ис
пользуется стеновой матери
ал, из-за дефектов не приме
ненный в Первоуральском 
стройуправлении. Фондируе
мые материалы — -кровель
ные, покровные — завод изы
скивает за . счет общих резер
вов.

Администрации цехов сле
дует более четко и конкретно 
производить организацию 
бригад, своевременную явку 
их. Комитету ВЛКСМ и завко
му не мешало бы обеспечить 
стройку наглядной агитацией, 
популяризацией достижения 
лучших участков «Самстрой».

М. СТУЛИН.

Основная ответственность за 
воспитание детей в семье ложит
ся на родителей. В большин
стве семей дети воспитываются 
правильно. Но встречаются еще 
и такие родители, которые мень
ше всего думают о судьбе сына 
или дочери.

В Первоуральском стройуправ
лении работает 1'. Борисов. Он 
систематически пьянствует, ред
ко является домой в нормальном 
виде. Его жена и семеро мало
летних детей живут в вечном 
страхе. Зачастую им приходится 
ночевать в подвалах. О каком 
же воспитании тут вести речь, 
когда ребята не могут даже спо
койно жить. По вине отца сын 
Коля плохо учится в школе, 
стал курить и даже заниматься 
кражами. (

При явном попустительстве ро
дителей подростки Валентин _̂ я- 
посов и Георгий Демидов купи

ли, пили водку, поздно приходи
ли домой. Дело дошло до того, 
что они совершили кражи, за 
что и осуждены народным судом.

Имеются факты озорства де
тей дошкольного возраста. Витю 
Королева можно часто видеть бе
гающим по дорогам и цепляю
щимся за проходящие автомаши
ны. Отец Вити работает вальцов
щиком в цехе № 1 Новотрубного 
завода, мать — домохозяйка. 
Однако за сыном присмотра нет. 
За то, что он бегает по дорогам, 
мешает движению, родители Ко
ролевы оштрафованы.

Родители должны разъяснять 
детям правила уличного движе
ния, строго следить за их пове
дением. Если все вместе будем 
хулиганские действия пресекать, 
то не будет в городе озорства, 
случаев детского травматизма.

Я. МАЛЬЦЕВ,
инспектор детской комнаты.

А вода
В Техгороде по улице имени 

Пугачева стоит водоразборная 
колонка. Она уже больше года 
находится в неисправном состоя
нии. Вода, которой в городе не 
хватает, из колонки бежит по кю

течет...
вету. Жители несколько раз ста
вили в известность жилищно- 
коммунальный отдел о том, что 
колонка требует ремонта. Однако 
администрация остается глухой к 
замечаниям. Г- ЛЕДНЕВ.

По следам наших выступлений
В  газете №  112 помещены 

три заметки: «А как обслужи
вают ночью?», «Это очень не
удобно» и «Где можно Поку
шать?». Начальник О РС а  тов. 
Надольская прислала ответ.

«Столовая №  4 25-го и 26-го 
мая находилась на ремонте. 
Труженики цеха обслуживались 
в буфете холодными закусками; 
горячих блюд в меню не могло 
в это. время быть.

Одновременно сообщаем, что 
помещение в бытовых цеха 
№  4, где моют руки, принадле
жит цеху, который и несет от
ветственность за уборку и его 
содержание.

О  ДНИМ из основных методов 
повышения производитель

ности труда является внедрение 
передового опыта. За последние 
3 года в цехе А? 4 Новотрубно
го завода наиболее широко прак
тиковались межцеховые школы, 
оперативные работы и комплекс
ные исследования по изучению и 
обобщению передового опыта.

Опыт лучших 
в цехе переда

ется рабочим 
массовых и отдельных профес
сий. Коллектив стана «140» 
Л» 3 трижды участвовал в 
.межцеховой школе по обмену 
передовым опытом между прокат
чиками и рабочими вспомогатель
ных профессий цехов 1, 4, 
5. Значение этих школ огромно. 
При проведении их на стане 
«140» АГ» 3 выполнено более 30 
мероприятий, направленных на 
усовершенствование процесса 
прокатки труб и улучшение усло
вий труда рабочих по опыту це
хов А5Л» 1 и 5.

Одновременно проведена иссле
довательская работа по изучению, 
обобщению и внедрению передо
вого опыта среди вальцовщиков, 
операторов и подручных вальцов
щиков прокатки тонкостенных 
товарных труб.

Были выявлены и проанализи
рованы недостатки, мешающие 
нормальной работе стана и при
чины их возникновения. Напри
мер, в виду дефицита смолы, на
гревательная печь 50 процентов 
времени работала на высокосер

нистом мазуте марок «60», «80», 
«100». Вследствие повышенного 
скольжения при прошивке уве
личивалось машинное время про
шивки и количество пауз из-за 
плохого захвата заготовки диска
ми.

Установлено, что число оборо
тов двигателей прошивного стана 
под нагрузкой падало с 240 до

Передовому опыту
200 оборотов в минуту. Выявле
ны потери рабочего времени по 
техническим причинам, связан
ные с технологией, инструментом 
и механизмами. Для обеспечения 
нормальных условий работы ста
на были выполнены рекомендо
ванные передовыми рабочими и 
инженерно-техническими работ
никами, организационно-техниче
ские мероприятия.

С целью увеличения качества 
прокатки, а также повышения 
выработки на стане был, напри
мер, передан опыт работы стар
шего вальцовщика тов. Щербако
ва. При прокатке труб малых ди
аметров его бригада работает на 
предельных режимах.

Оперативно, методом инструк
тажа на рабочих местах, прово
дилась передача опыта работы по 
настройке калибровочного стана 
тов. Котлярова. В результате сни
жен брак по вине калибровочного 
стана на 3 процента, а простоев 
—  на 4 процента.

Популяризировался опыт пере
довых рабочих отделки, буриль

ного, муфтового отделов. Свой 
опыт товарищам по работе пере
дало более 30 человек. В том чи
сле резчик цеха А? 1 тов. Хал- 
дин, шлифовщицы тт. Худякова и 
Ткаченко. 12 рабочих, работая по 
их методу, увеличили свою смен
ную выработку на 4,5 процента.

Для увеличения производитель
ности станков токарем-проточни-

кой, а двумя головками (шпин
делями).

С целью увеличения произво
дительности муфтоотрезных стан
ков старые станки завода имени 
Кирова были заменены более 
производительными станками ти
на «9152С». Опыт работы по на
стройке и режимов резания на 
новых станках был передан рез

чикам тов. Лут--широкую дорогу ™  twi.
ком тов. Подкорытовым и стар
шим мастером тов. Шапкиным 
была разработана новая геомет
рия проходного резца повышен
ной стойкости. Внедрение нового 
инструмента и опыта передовых 
токарей тт. Крысина, Климчука и 
Крылосова позволило повысить 
производительность на 12 про
центов.

Качество нарезки внутренней 
резьбы в муфтах, колпачках, 
кольцах зависит от точной на- 
стрвйки станка и нарезных голо
вок. Из-за некачественной на
стройки их может быть более де
сяти видов брака. Точная и бы
страя настройка является осо
бенностью работы лучшего муф- 
гонарезчика тов. Целищева. Его 
опыт работы по нарезке неодно
кратно передавался другим муф- 
тонарезчикам.

Над увеличением производи
тельности по нарезке колпачков 
много работали мастера-техноло
ги и передовые рабочие нарезно
го отдела. В результате была вне
дрена нарезка колпачков не од-!

щения простоев оборудования 
и улучшения его обслужива
ния широко распространяет
ся передовой опыт слесарей 
и электриков цеха. На стане 
«140» А» 3 одной из лучших 
считается бригада дежурных сле
сарей тов. Зыкова. Она не толь
ко образцово производит прием
ку и сдачу смены, но и умело ве
дет перевалку стана. Ее опыт 
был передан другим бригадам. 
Это позволило сократить общую 
продолжительность перевалок на 
10 процентов, а ручных опера
ций — почти вдвое.

Для обеспечения нормальной 
работы «пушки» (механизм для 
центровки заготовки) проведена 
школа по изучению работы «пу
шки». При этом с электриками и 
слесарями были изучены элек
трическая и кинематическая схе
ма ее действия, ненормальности в 
работе и меры их устранения.

Перевалку правильных станов 
А»А: 1 и 2 ранее проводила толь
ко бригада ремонтных слесарей 
отделочного оборудования тов.

Тов. Ильичев советует не. за
крывать одновременно две сто
ловых на ремонт, так как это 
создает трудности в обслужива
нии населения Соцгорода. Со
общаем, что столовая №  2 (сей
час №  19) закрыта не ОРСом, 
а санэпидстанцией. Дело в том, 
что Уралтяжтрубстрой очень 
долго не проводил ремонта, и 
помещение столовой пришло в 
негодность. Дальнейшая эк
сплуатация его была невоз
можна.

Столовая №  9 (бывшая кафе- 
столовая) не ремонтировалась 
шесть лет, и ремонт не произ
водился только из-за того, что 
не было другого места в Соцго
роде, где можно было бы по
обедать. В  конце-концов и это 
предприятие было закрыто сан
эпидстанцией, как не отвечаю
щее санитарно-техническим ус
ловиям. В  настоящее время 
столовая №  9 открыта. Она 
оборудована электроплитами и 
другими электроаппаратами.

По последней заметке сооб
щаем, что для строителей от
ведена столовая №  18 на тер
ритории Новотрубного завода, 

х х х
В  газете №  111 было опу

бликовано письмо рабочих це
ха №  5 Новотрубного завода о 
нарушениях правил советской 
торговли. Начальник О РСа тов. 
Надольская сообщила в редак
цию, что факты подтвердились. 
Повар Лесниченко предупреж
дена. За бесконтрольность пре
дупреждена н заведующая сто
ловой тов. Пивоварова.

Панченко. Опыт проведения пере
валки бригада передала дежурным 
слесарям. Это позволило прово
дить перевалку не в одну, а в 
три смены и значительно сокра
тило ее продолжительность.

Внедрение передового опыта 
способствовало увеличению вы
пуска продукции цехом. Так, вы
пуск товарной продукции по 
сравнению с 1955 годом увели
чился в 1956 году на 6,9 про
цента  ̂ в 1957 году— на 8,6 и за 
5 месяцев 1958 года — на 12 
процентов.

М. ГЛУШКОВА, 
инженер-исследователь 

цеха №  4.
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Летняя областная спартакиада

Н овотрубникш — 
н а  втором  м есте

Как известно, в лет
ней областной спарта
киаде участвовали 
спортсмены нашего го
рода. Новотрубники 
показали неплохие 
спортивно - тех н и че-  
ские результаты по 
легкой а т л е т и к е .  
А . Антропов вторым 
финишировал в беге 
на дистанциях 400 ме
тров (51,8 секунды) и 
800 метров (1 минута 
59,5 секунды) и тем 
самым побил город
ской рекорд по этим 
видам. В  беге на 100 
метров —  результат 
(11,5 секунды) у 
Н. Кандаурова. М. Га 
лактионов выиграл бег 
на дистанции 10.000 
метров (31 минута 34,2 
секунды), но пришлось 
ему довольствоваться 
вторым местом на 
5000 метров (15 минут 
19 секунд). 3.000 мет
ров с препятствиями 
за 9 минут 36,4 секун
ды преодолел А. Во
лынкин и вышел на 
второе место.

Большой успех вы
пал на долю В. Казан
цева. Он дальше всех 
ветнул диск за 45 мет
ров 62 сантиметра и 
толкнул ядро (14 мет
ров 4 сантиметра). Мо
лот послал за 38 мет

ров 21 сантиметр. В  
толкании ядра и в ме
тании молота В. Ка 
занцев побил рекорд 
города.

Среди девушек не
сколько лучших ре
зультатов добилась 
Т. Шмырко. Она со
вершила прыжок в вы
соту на 135 сантимет
ров и метнула диск за 
33 метра 3 сантимет
ра. Женщины в эста
фете 4 х 100 показали 
одинаковое время с та
гильчанами.

Среди заводских 
коллективов команда 
легкоатлетов Ново
трубного завода заня
ла второе место, на 
первом —■ Н ТМ К, на 
третьем— У ЗТМ . Сре
ди городов сборная 
команда Первоураль
ска оказалась на ше
стом месте.

Тридцать команд 
пятнадцати городов и 
районов боролись за 
первенство по вело
спорту. В  трехдневной 
спортивной борьбе 
победу одержали вело
сипедисты города Ниж
него Тагила, на вто
ром месте каменцы, 
на третьем — перво
уральцы.

Летняя спартакиада, 
посвященная 40-летию

Идет упорная борьба. Кто победит: воло 
чилыцики или труболитейщики? 

(Старотрубный завод)
Фото А . Зиятдинова.

В Л К С М , продолжает
ся. В  конце июля со
стоятся состязания' по 
волейболу и баскетбо
лу, в октябре — бокс 
и классическая борь

ба. В  завершение — в 
ноябре спортивная 
гимнастика.

С. ВАТОЛИН, 
председатель город

ского комитета по 
физкультуре и спорту.

С 6 по 9 июля 
в городе Сверд
ловске проходи
ла летняя спартакиада области 
и областного совета профсою
зов.

В  соревнованиях принимали 
участие сборные команды горо
дов и районов области, а среди 
коллективов — команды круп
нейших предприятий области.

Положением о соревнованиях 
облсовпрофа команде, выиграв
шей первое место среди коллек
тивов в каком-либо виде, пре
доставлялось право участвовать 
в зональных соревнованиях 
Уральской зоны; куда входят 
Челябинский, Пермский и дру
гие облсовпрофы.

В первый день соревнований 
на дистанцию 100 метров воль
ным стилем для женщин член 
сборной команды НТЗ Галина 
Кузьмина добилась замечатель

С и л ь н е й ш и е  в о б л а с т и
совпрофа, проплыв эту дистан
цию за 1 минуту 16,5 секунды. 
Галина установила новый ре
корд области и на дистанции 
400 метров (6 минут 02,6  
секунды), выполнив норму вто
рого спортивного разряда.

Другие члены команды так
же самоотверженно трудились, 
отстаивая честь завода и горо
да. Многие наши пловцы в 
этих соревнованиях добились

лам проводились 
соревнования по 
плаванию, но не 

в равных условиях подготовки 
к этим соревнованиям находи
лись команды.

Спортсмены - пловцы Урал- 
машзавода два года тому назад 
получили замечательный пода
рок — зимний плавательный 
бассейн. Команды Н ТМ К и У В З  
еще в холодные дни начали 
подготовку в теплых бассейнах.

Много сделано для подготов
ки нашей команды, но основ-

и  м а с с о в о с т ь !
® и мастерство •

★

Первенство области по ф ут болу

К итогам первого кругаПроизведен 
п о с л е д н и  й 
удар по мячу.
Свисток судьи возвестил 
окончании очередного матча на 
первенство области. Болельщи
ки вписывают в таблицу по
следней игры: команда Хромпи- 
кового завода проиграла фут
болистам поселка Верхние Сер- 
ги. Счет 2 : 3.

Итак, можно подвести неко
торые итоги первого круга пер
венства области по футболу 
для команд южной зоны первой 
группы.

Как известно, честь нашего 
города защищают три команды. 
Это — Новотрубного, Динасо
вого и Хромпикового заво
дов.

С первого матча уверенно 
взяла старт команда Динасово
го завода: она нанесла пораже
ние одной из сильнейших в 
области команде УАЗа. Затем 
динасовцы берут верх над но- 
вотрубниками и хромпикОвца- 
ми, каменцами («Труд»), сер- 
гинцами и полевчанами, сводят 
вничью игру с синарцами и 
ревдинцами и, к сожалению, 
терпят поражение от асбестов- 
цев, которые находятся в кон
це таблицы. Результаты, кото
рые видны на таблице, показы
вают, что у  динасовцев наибо
лее результативны нападаю
щие. Они забили голов столь
ко, сколько синарцы и камен
цы («Труд») вместе взятые. 
Крепка у динасовцев защита:

об она вместе с вратарем пропу
стила лишь шесть мячей!

Но впереди игры второго 
круга. Пожелаем команде Ди
насового завода не зазнаваться 
достигнутыми успехами.

Что можно сказать о коман
де Новотрубного завода? На 
страницах газеты футболисты 
Н ТЗ подвергались суровой 
критике за их беспомощную, 
серую игру. Команда высту
пает неровно. В последних мат
чах она несколько поправила 
свое положение в турнирной 
таблице и вышла на четвертое 
место.

Также неровно выступает 
команда Хромпикового завода, 
которая совсем недавно была 
одной из сильнейших в обла
сти. По результатам игр нуж
но сделать такой вывод: хром- 
пиковцы менее ответственно от
носятся к встречам с более 
слабыми командами. Они вы 
игрывают у команд наибо
лее сильных, а проигрывают, 
замыкающим таблицу, притом 
с разгромным счетом (напри
мер, полевчанам 0 : 6!).

Из всего сказанного напра
шивается один вывод: упорно
и настойчиво тренироваться, 
отрабатывать технику игры, 
усилить воспитание футболи
стов, воспитывать у них непре
клонную волю к преодолению 
трудностей и достижению толь
ко победы!

Т а б л и ц а

личных рекордов. Так, женскую нсщ помехой и по сей день яв 
и мужскую эстафеты выигра 
ли первоуральцы.

итогов розыгрыша первого круга среди команд 
I группы на 10 июля

ЮЖНОЙ зоны

И В Н П О м
Динас 9 6 2 1 14 26 : 6
У А З 9 6 1 . 2 13 22 : 10
Ревда 9 4 4 1 12 15 : 9
Н ТЗ 9 4 3 2 11 8 : 7
Синарский 9 3 3 3 9 12 : 12
Труд (К-Уральск) 9 3 2 4 8 14 : 14
Хромпик 9 3 1 5 7 9 : 19
Асбест 9 3 — 6 6 14 : 17
Полевское 9 2 1 6 5 13 : 22
В-Серги 9 2 1 6 5 13 : 30

Примечанние: И — количество игр, В —  выигрыш.
Н — ничья, П — проигрыш, О — коли
чество очков, М — соотношение заби
тых и пропущенных мячей.

Но как невелико было жела
ние, чтобы одержать победу 
над другими заводскими кол
лективами, все же первое ме
сто новотрубникам пришлось

ного успеха. Она установила Уступить уралмашевцам. 
новый рекорд области и обл- ’ По равным для всех прави-

На Магнитке совет ДСО (инструктор физ
культуры и спорта тов. Васильев) уделяет 
внимание, главным образом, развитию футбо
ла, забывая о других видах спорта. Нет лег
коатлетической секции, поэтому горняки не 
участвовали в эстафете на приз газеты «Под 
знаменем Ленина» и городских соревновани
ях по легкой атлетике. Нет и тяжелоатлетов.

«Отыгрывается».

ляется то, что нет нормальных 
условий для плавания. В  горо
де имеется два летних бассей
на, но один из них — бассейн 
НТЗ, находится далеко, и на 
тренировки туда молодежь идет 
неохотно.

Бассейн СТЗ не отгорожен 
от общей части, да и нет этой 
общей части. Для желающих 
купаться нет другого места, 
кроме ванной бассейна, поэто
му в теплые дни в бассейн вле
зает столько народу, что о тре
нировке и думать нечего.

Спортсмены просят помощи 
горкома ВЛ КС М , администра
ции заводов и завкомов в ус
транении этих помех.

В итоге соревнований по пла
ванию между сборными горо
дов и районов наша команда 
заняла первое место, оставив 
позади себя тагильчан. Члены 
нашей сборной команды увезли 
с соревнований 33 жетона. Га
лина Кузьмина и тут установи
ла своеобразный рекорд— она 
награждена девятью жетонами. 
Три члена нашей команды вы
шли в сборную облсовпрофа.

В. БАННЫХ.

Продолжаем разговор о чести спортсменов

Недозволенные приемы
Сотни болельщиков при

ходят на стадион, чтобы 
посмотреть мастерство спорт
сменов. Не «отдыхает» и 
стадион Хромпикового заво
да. Здесь проходят игры на 
первенство области и завода 
по футболу.

В  первенстве завода при
нимают участие восемь це
ховых команд. Совет ДСО 
разрешил футболистам пер
вой команды играть за цехо
вые команды. Такое реше
ние заводского совета трудя
щиеся приветствовали, на
деялись, что члены первой 
команды будут служить 
примером для молодежи и 
передадут ей свои знания и 
опыт. А  на деле получается 
наоборот. 19 июня, напри
мер. проходил футбольный 
матч на первенство завода 
между командами шестого и 
механического цехов. За 
команду цеха №  6 выступа
ли А. Позмогов и А. Коз
лов. Болельщики возму

щены -были их поведением. 
На протяжении всей игры 
они применяли недозволен
ные приемы, грубили и т. д. 
У  инструктора физкульту
ры П. Савичева, судившего 
этот матч, не нашлось сме
лости пресечь этих грубия
нов.

Хотелось видеть на ста
дионах хорошие, действи
тельно спортивные соревно
вания. Только тактичная иг
ра футболистов, объектив
ное судейство не вызовут от 
болельщиков выкриков: 
«Судью на мыло!», «С поля 
грубияна!» и т. д.

Надеюсь, совет ДСО 
Хромпикового завода наве
дет порядок.

Не мешает и городскому 
комитету физкультуры и 
спорта заняться этим во
просом, ибо подобные факты 
имеются и в других коллек
тивах. Н. ВОРОНОВ, 

электросварщик цеха 
№ 1 Хромпикового завода.

МЕЖДУНАРОДНАЯ
ВСТРЕЧА

16 июля на Центральном 
стадионе Свердловска состоит
ся международная игра по фут
болу. Встречаются команды 
Свердловск — «Спартак» (Пра
га).

Начало матча — 19 часов.

ИЗВЕЩЕНИЕ
14 июля в 7 часов вечера, в 

клубе Металлургов проводится 
городское собрание женщин.

Повестка дня:
«Об участии женщин в обще

ственно - политической жизни 
города». Доклад зам. председа
теля горсовета тов. Бранчуко- 
вой.

Выборы городского женсо- 
вета.

Художественное обслужива
ние.

Приглашаются работницы, 
служащие, пенсионерки, домо
хозяйки.
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